

ein Schwimmbadzeichen war sehr viel wert

schon damals, war man da sichtlich empört

zur Piratenzeit

Früher warf man gern ein Auge drauf,
eigentlich beide, weil man oft ja hatte,
nur eines noch, naja halt so auf
da Schiffe eben, Herkunft war "latte".

Meisst ein Ergebnis halt von Raufereien.
nach spontanen "Besuchen" eben an Bord.
Man tat Besatzungen "hilfreich" befreien,
vom "lästigen Ballast", wertvollem, vor Ort.

Und fielen da Worte noch wie: "Ihr Ratten!"
wurde es frisch, ein Dauerbad gab's im Meer.
Und wehe denen die, die noch keines hatten,
wie "Seepferdchen", das Überleben wurd schwer.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)